

INFRASTRUCTURE

Le CIPA résigne

HESPERANGE La signature de l'avenant à la convention de concession d'exploitation du CIPA Howald a été signée hier. Elle reconduit la collaboration entre la commune de Hesperange et Servior pour les 10 prochaines années. En effet, la commune de Hesperange est propriétaire du bâtiment dont Servior assure la gestion (encadrement, soins, animation et restauration des 120 clients, administration...). La signature a eu lieu hier à 10 h 30 au CIPA entre le collège des bourgmestre et échevins de Hesperange (Marc Lies, bourgmestre; Ali Thull, échevin; Théo Zeimes, échevin; Diane Adehm, échevin) et Servior (Serge Eberhard, président du conseil d'administration; Claude A. Hemmer, vice-président du Conseil d'administration). Cet acte a été suivi des festivités du 10^e anniversaire du CIPA à l'attention des pensionnaires. Notons que le CIPA Howald a reçu, à cette occasion, le nom officiel de «Beim Klouschter».